

Le petit garçon perdu

Il était une fois un jeune garçon qui était grand, chevelu et aimable. Il se montrait énergique et autoritaire. Il vivait dans un village près d'une forêt lumineuse. Il y avait des champs autour. Il y avait des feuilles partout car c'était l'automne.

Un jour, ses parents l'abandonnèrent dans la forêt parce qu'ils étaient pauvres et qui ne pouvaient plus le nourrir.

Tout d'abord, il se construisit un abris. Et quand il alla chercher des fruits, malheureusement un ogre le captura et l'emmena dans sa grotte.

Un jour, un chasseur passant par là entendit « Lachez -moi ». Alors le chasseur, peu de temps après, alla secourir le jeune homme. Le chasseur lui donna de l'argent et il vécut heureux.

Fin .